

キッズみんなの日記

2月号

Mちゃんにぎやかな楽しいお正月を過ごした様子を上手に表現しましたね。自分の気持ちだけでなく、周りの人にも目を向け、気持ちを読み取り、上手に描写しています！

二月三日は節分、四日は立春。暦の上では春になりますが、「こ」最近の寒さは身に伝えますね。暖かな春の日差しが待ち遠しい今日この頃です。

バレンタインと言えば、私たちが小学生のころは、好きな男の子にチョコレットをあげるというのが一般的でしたが、最近は女の子同士、お友だち同士で交換する「友チョコ」があるんですね。みなさんの日記から、今の小学生事情を楽しんで勉強させてもらっています。

梨セミでは、二月で六年生がキッズの部を卒業し、三月からは中学部に進級します。六年生の日記を添削する最後の月になるかと思うと、みなさんの成長が嬉しい反面淋しくもあります。私たち講師は精一杯のエネルギーを込めて添削させていただきます。

優秀作品紹介

段落を整理して

順序よくまとめる

『お正月』
わたしは、ひいおじいちゃん、ひいおばちゃんと、おばあちゃんとおねえちゃんとおかあさんといっしょにおせちをたべました。おいしかったです。

おかあさんは、くわいが好きなので、くわいをいっぱいたべていました。みんなさかなはいりませんでした。でも、いっぱい食べていました。のりがすくなくて、ひいおばあちゃんがつくったおせちだから、よるこんでいました。

おばあちゃんの家には犬がいるので、このあいだ家に入って、さかなのまんなかあたりをたべていました。だから、きょうは、入れなくなっていて、ワンワンほえています。

(小二・KMさん)

『習字』

習字を学校でやりました。ひさしぶりにやったので、ちよつとうまく書けませんでした。でも、練習するのが四まいだったので、うまく書かない、と思いませんでした。

光を習字の半紙に書いて、さいごに名前を書きました。ぼくがうまいと思ったのは、四まい目のものでした。楽しかったです。

(小三・HH君)

社会の出来事「目をむけて」

自分の言葉で伝える

『ルールは地球』

「はやぶさ」は、命令を果たして大気けんへとつ入し、もえつきたところからすこいなあと感じました。

今日は、現代産業科学館へ行きました。サイエンスドームで「HAYABUSA」のお話を見ました。

サンプルさい集一回目の着陸で、ボコツとしてあぶないセンサが感知し、上しようしようとしたが、しせい安定しなくて失敗しました。二回目もなめにたおれて失敗しました。その時にきずついたところから、燃料もれをしました。通信もとだえました。でも、通信はできるようにになりました。そして、三回目で、サンプルさい集に成功しました。

「はやぶさ」に使われたエンジンは、イオン

エンジンです。イトカワという小惑星へ着陸し、サンプルさい集をし、地球へ帰還しました。どちらも、世界で初めてのことだと言っていました。

イトカワという名は、最初は、記号でした。でも、日本のロケット開発の父とよばれる糸川英夫先生の名をつけたそうです。

今度は、「はやぶさ2」ができるそうです。私は、日本は、何があってもあきらめないから、「はやぶさ2」というのができ、そして、ちがう小惑星へ行こうとする新しい目的を見つげるんだなと思いました。

宇宙ぎじゆつで、目標を果たして、新しい目標をみつけて、またその目標を果たすということができるようになって日本はすこいなと思いました。

(小四・UMさん)

気持ちの変化や高ぶりを

生き生きと

『クリスマス会』

今日はクリスマス会の日です。このクリスマス会では、自分の特技をみんなに見せます。特技の種類は手品、リフティング、すいそう菜、けん玉、バトン、おやじギャグ十連発など十種類ありました。

その中で、ぼくはけん玉をやりました。ぼくは、けん玉の穴と穴とで玉を移しかえるのを六十一回できました。好評でした。さらに、けん玉のけんにさすのを三回で一回できました。これもまた好評でした。

また、来年もクリスマス会を今のクラスのまま、やりたいです。

(小五・IK君)

楽しいクリスマス会の様子を上手に紹介していますね。どの特技も盛り上がりそうです。個人的には「おやじギャグ十連発」が気に入ります。K君のけん玉の腕前は相当のようですね！

『長なわ』

長なわの練習を毎日やっています。今日の練習では、なわのスピードを速くしてとんでみました。私は、ひつかからなかったけど、うしろは少しひつかかっていました。私は、一つ気がついたことがあります。

それは、四年生のころは、とてもこわかったのに、五年生になって毎日長なわがとても楽しくなりました。

だから、毎日が、楽しくなりました。でも、長なわ大会は、明日です。すこくきん張っています。すこいは、私のクラス五年一組は、最高六百六十一回とべたことです。だから、この調子で明日の大会でも優勝したいです。

(小五・NMさん)

『久しぶりの授業』

昨年の自分と今年の自分を比較して、Mちゃん自身の成長を上手に表現していますね！頑張つて一緒に練習している自分のクラスメイトのことも誇らしげに紹介し、最後の一文からは翌日の大会へ向けての気合いも十分伝わってきます。

今日から、久しぶりの六時間授業です。私は、冬休みにボケボケしていたので、勉強についていけるか心配でした。今日の一時間目の授業は算数でした。算数なら大丈夫だとおもいました。三学期最初の授業なので、しっかりやりました。クラスのみんなどは、すこく眠そうでした。先生にさされた問題もすぐに答えられたので良かったです。

(小六・OHさん)

休み明け、きつみなさんちちゃんのような気持ちになったことがありますね。毎日の学校生活の中で、小さな「不安」や「ささやかな」幸福を感じた場面を上手に切り取っています！

